

## **SECRETARIO**



2 6 SEP 2017



**Emilio Gamboa** Patrón

19-S tambalea a los tapados del PRI El terremoto del 19 de septiembre también hizo tambalear el tablero político. Nos hacen ver que en especial el PRI tiene un problema. Los cuatro destapados por el coordinador de los senadores en el PRI, Emilio Gamboa, están inmersos en los trabajos del gobierno federal para atender la emergencia y la reconstrucción. Con miles de escuelas por revisar y al menos 400 que reconstruir en un periodo de 9 meses, un escenario de salida del cargo de la SEP de **Aurelio Nuño** se ve complicado. No menos problemático es el escena-

rio de que el hombre encargado de proporcionar los recursos y hacer los ajustes presupuestales, el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, se baje del barco. Muy difícil se ve también que quien es uno de los hombres que coordina una buena parte de los esfuerzos nacionales frente al desastre, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, cambie la secretaría por la candidatura. Y ni qué decir del responsable nacional de la salud, el doctor José Narro. El plazo entre la tragedia y una eventual salida del gabinete de alguno de los cuatro destapados a finales de noviembre se observa muy corto. En el PAN y Morena, el caso es distinto, pues sus aspirantes más aventajados no tienen cargos públicos. Margarita Zavala, Ricardo Anaya y Rafael Moreno Valle pueden asumir la candidatura presidencial sin problema, y Andrés Manuel López Obrador, extraoficialmente es ya el candidato presidencial de Morena. El PRI tomará la decisión de designar a uno de los 4 destapados, o volverán al juego algunos secretarios que ya no estaban en el tablero como Enrique de la Madrid, José Calzada o Eruviel Ávila.



**3** 

Col.\_\_\_\_\_Secc.\_

\_\_\_\_\_\_Fecha.\_26 SEP 2017

## OS MALOSOS

## PLANTA LORENZO CÓRDOVA A ENRIQUE OCHOA REZA Y ARTURO ZAMORA



No hubo forma de encontrar a **Lorenzo Córdova Vianell**o, a pesar de que **Enrique Ochoa Reza** y **Arturo Zamora** avisaron que presentarían en el INE ayer, a las 12:30 horas, una iniciativa para reformar la Constitución y poder modificar la Ley Electoral.

El objetivo del PRI es escombrar la ley para que de inmediato se aplique la eliminación de prerrogativas a partidos políticos, al igual que 200 diputados plurinominales y 64 senadores en el Congreso, más los pluris de los locales.

La medida permitirá un ahorro de 20 mil millones de pesos, pero... hagan sus apuestas; aquí le aseguramos que saldrán todo tipo de mañas, dilatorias, propuestas de debate y demás, hasta que pase el impacto de la tragedía y se diluyan las promesas de Andrés Manuel López Obrador, Ricardo Anaya, Ochoa Reza Reza, Alejandra Barrales, Dante Delgado y Carlos Puente.

Por cierto, en ningún momento **Ochoa Reza** y el titular de la CNOP, **Zamora**, programaron, antes del sismo, una pasarela de los precandidatos **José Antonio Meade**, **Aurelio Nuño**, **Miguel Ángel Osorio** y **José Narro**, a los que una columna agregó a **Enrique de la Madrid** y **José Calzada**; es ficción periodística.